

Más de 600 deportistas y 52 equipos inscritos

# Shougang inauguró la XI Copa de la Amistad en emotiva noche de confraternidad



SHOUGANG HIERRO PERÚ S.A.A.  
首钢秘鲁铁矿股份有限公司



El viernes 6 de agosto, se realizó la inauguración la XI Copa de la Amistad en el complejo deportivo Las Colinas; certamen organizado por Shougang Hierro Perú, como parte del permanente impulso al deporte que desarrolla en la comunidad y que ha convertido a este evento deportivo, en el más esperado del año en Marcona, con más de 600 deportistas y 52 equipos inscritos en esta edición.



Uno de los momentos más aplaudidos fue la aparición de la antorcha olímpica, por primera vez en la historia del certamen, la cual fue entregada de mano a mano a las autoridades invitadas, quienes cedieron este importante símbolo del deporte al Sr. Javier "Trapito" García Muñoz; deportista histórico, integrante de la selección de fútbol de Marcona, ganador de 3 de los 5 campeonatos inter empresas mineras, entre 1962 y 1966, quien realizó la juramentación de los equipos presentes.

El encendido del pebetero fue realizado por el Ing. Jesús Monge, luego de lo cual se desarrolló el desfile de las delegaciones deportivas y el anuncio de los primeros encuentros de la Copa, cuyo play de honor estuvo a cargo de la Sub Prefecta de Marcona, Silvia Cáceres.

Los disputados encuentros de la noche estuvieron a cargo de los equipos Instituto Superior Tecnológico Luis Felipe de las Casa (1) Grieve vs FCTVM2 (0) y Ampliación Producción Zona Seca (5) contra FCTVM1 (1) cerraron con broche de oro esta inolvidable inauguración que puso de manifiesto, una vez más, la confraternidad y el amor por el deporte que hermana a la comunidad Sanjuanina, gracias a Shougang Hierro Perú.

